

Nom du bateau

PERE GABRIEL

Port d'attache La Flotte en Ré

Historique et divers renseignements

Type du bateau Sloop

Genre Ostéicole

Type de gréement Aurique

Bout dehors relevable

Longueur de coque

9,3

Longueur hors-tout

12,3

Largeur

3,13

Surface de voile (m²)

74

Tirant d'eau

1,20

Poids en tonnes

4,5

Année de construction 1949

Architecte Paraveau

Constructeur Paraveau

Matériau de construction Bois



Propriétaire

Salaün Jean-Yves

Responsable

Salaün Jean-Yves

Site internet du bateau

La construction du Père Gabriel avait commencé en 1942. Il porta d'abord le nom de Mirage. Le bateau ne fut terminé qu'en 1949 par Albert Paraveau à Marennes. Une longue carrière l'attendait à la pêche et surtout au travail des huîtres quand il était basé dans le chenal de Brouage. En 1955 son patron : Martial Duc habitant Hiers-Brouage a vendu son bateau à Henri Joneau qui a également pratiqué la pêche aux pétoncles et une activité mytilicole. A sa retraite en 1991 Henri Joneau a fait passer Père Gabriel à la plaisance. En 1996 Jean-Claude Chotard de Mornac a acheté Père Gabriel pour lui offrir une deuxième vie de voilier conforme à la tradition de sa construction. En 2001 Micheline et Jean-Yves Salaün se sont rendus acquéreurs de Père Gabriel qui sera basé à La Flotte en Ré. Depuis Père Gabriel s'est rendu à de nombreuses reprises tant en Bretagne qu'en Gironde aux grands rassemblements de voiliers traditionnels. Père Gabriel est classé monument historique depuis 2009.